

保幼小中一貫教育のページ

しんざん小学校の様子 ~2学期がスタート~

8月27日(火)から2学期がスタートしました。しんざん小学校では、『目指す子どもの姿』を実現するために、子ども達が安心して気持ちよく過ごせる環境を整えようと2学期から新たに「学習ルーム」「ほっとルーム」を設置しました。「学習ルーム」では、少人数授業を行ったり、個別学習を行ったりします。和室を利用した「ほっとルーム」では休み時間に、好きなことをして過ごせる場所となっています。子ども達が心を落ち着かせて学習に向かい、楽しく学校生活を過ごしてくれるものと期待しています。

学習ルーム



学習ルームでは、個別学習を行っていました。パーティションで仕切られているので、横の席を気にすることなく学習に集中できます。先生が席を移動しながら、個別に関わり学習進度、内容を把握しながら進めておられました。

ほっとルーム



子ども達は、思い思いの遊びを友達と一緒に繰り広げていました。また、休み時間になり「ほっとルーム」に向かう子ども達の顔はきらきら輝いていました。遊びを選び、友達と楽しい時間を過ごすことで、心も満たされます。遊びを通して、ルールを守ったり譲り合ったりする中で多くの力が育まれます。体を動かして遊ぶ子もいれば、ほっとルームで過ごす子、心を満たして、そのエネルギーで学習にも向かいます。今後の展開が楽しみです。